

## ROSSA

***La empresa soriana ha comenzado su expansión por el territorio nacional gracias a una exitosa ronda de financiación.***

***El objetivo es retener y atraer talento tecnológico a Soria para crear soluciones de digitalización para el sector turístico.***

***Rossa permite optimizar y digitalizar la gestión de todo tipo de alojamientos turísticos.***



Los fundadores de *Poraltur* (Empresa Soriana Innovadora 2019) Jesús Ciria y Jesús Esteras se han reunido con el comité ejecutivo de FOES para agradecerles su implicación en la exitosa ronda de financiación que ha realizado la compañía.

La joven startup soriana logró, gracias a ello, atraer capital de diferentes empresarios de la provincia para impulsar su crecimiento y comenzar su expansión por el territorio nacional.

Así es como nació Rossa, la evolución de Poraltur. Un proyecto innovador articulado a través de una nueva sociedad denominada ULTUS Innovation. Una nueva marca empresarial que tiene entre sus objetivos captar y retener talento del sector tecnológico en Soria para crear diferentes soluciones dentro del ámbito de la digitalización del sector turístico. La vocación de esta compañía es diseñar diferentes productos desde Soria para poder implementarlos por toda la geografía nacional.